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Kleine Anfrage 

der Abg. Andrea Schwarz und Thekla Walker GRÜNE 

 

Reiterstaffel der Polizei in Baden-Württemberg 
 

 
Ich frage die Landesregierung: 

 

1. Wie viele Beamtinnen und Beamte der Polizei sind für den Bestand an Polizeipfer-

den an welchen Standorten im Land zuständig? 

 

2. Wie viele Einsätze haben die Pferdestaffeln im Jahr in Baden-Württemberg aufge-

schlüsselt nach Einsatzarten?  

 

3. Wie ist der Ausbildungszeitraum, -inhalt und die Abschlussprüfung der Polizeipfer-

de gestaltet?  

 

4. Wie hoch sind die Kosten für die Unterhaltung der Pferdestaffeln in Baden-

Württemberg im Jahr? 

 

5. Wie gestaltet sie die Arbeits- und Ruhezeiten der Pferde im Rahmen des Tierschutz-

gesetzes?  

 

6. Welche Vor- und Nachteile sieht die Landesregierung im Einsatz von Pferden bei 

der polizeilichen Arbeit?  

 

7. Wie wird eine artgerechte Haltung der Polizeipferde sichergestellt? 

 

8. Wie werden Tierschutzorganisationen bei der Haltung und im Einsatz der Pferde 

einbezogen?  

 

9. Welche Unfälle sind der Landesregierung zwischen Pferden mit Bürgerinnen und 

Bürgern bei Großveranstaltungen bekannt unter Darlegung, worin die Ursache in je-

nen Unfällen gesucht werden muss? 

 
10. Mit welchen Trainingsmethoden, Medikamenten und Substanzen werden die Pferde 

auf die Einsätze vorbereitet, um den Arbeitseinsatz zu gewährleisten?  
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Schwarz, Walker GRÜNE 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Pferde unterstützen die Polizei bei Großveranstaltungen in der Ausführung ihrer Arbeit. 

Dabei muss sichergestellt werden, dass sowohl den Menschen als auch den Tieren ein 

ausreichender Schutz vor Verletzungen zukommt. Die Kleine Anfrage soll klären, ob dies 

in ausreichendem Maß gewährleistet werden kann.   

 


